

ひと・まち・かがやく「はむら」の情報紙

広報 はむら

平成 25 (2013) 年

12月 1日号



主な記事

① 12月4日から10日は人権週間

② イベント情報

動物公園NEWS／羽村市特別支援学級発表会／野鳥観察会～冬鳥を探しに浅間岳へ!!～／平成26年成人式など

④ 市政の情報

平成25年度羽村市自治功労者等表彰／羽村第一中学校 全日本吹奏楽コンクールで「金賞」を受賞／12月（年末）の資源・ごみ最終収集日／審議会市民公募委員の募集など

⑧ 12月のテレビはむら

⑨ 情報アラカルト

⑯ 平成25年度市職員の給与

⑰ こどものページ

⑲ 12月の相談日ほか

表紙の写真 (平成25年11月1日(金)撮影)

図書館を訪れた「はむりん」

羽村をPRするために生まれた、市公式キャラクター「はむりん」は、市内のさまざまなイベントに参加しています。

この日は、システムをリニューアルしたばかりの図書館で、利用者の皆さんを出迎えました。

皆さんもぜひ、はむりんを応援してください。

羽村市公式キャラクター



はむりんのグッズなどを作ってくれる事業者などを募集しています！ 詳しくは、市公式サイトを見つけてください。

はむりん

みんなで築こう人権の世紀へ考え方相手の気持ち 育てよう思いやりの心へ

12月4日から10日は人権週間



毎年12月4日からの一週間を「人権週間」として、人権尊重思想の普及高揚を呼びかけています。

一人ひとりが、お互いの人権を尊重しあい、思いやりの心を大切にし、明るく住みよい社会を作りましょう。

問合せ 総務課総務係(内)333



女性の人権を守ろう

家庭や職場での男女差別や配偶者などからの暴力、セクシュアル・ハラスメントなどの人権問題が発生しています。女性と男性が対等の立場で協力し合えるような環境を作ることが必要です。



子どもの人権を守ろう

いじめや体罰、児童虐待、児童買春などの人権問題が発生しています。子どもも一人の人間として最大限に尊重することが大切です。



インターネットを悪用した 人権侵害をやめよう

インターネットの普及により、個人の名誉を毀損したり、差別を助長する表現を掲載したりするなど、その匿名性、情報発信の容易さを悪用した人権問題が発生しています。個人の名誉をはじめとする人権に関する正しい理解を深めていくことが必要です。



東日本大震災による人権問題に 取り組もう

福島第一原子力発電所の事故の影響により被災した方が差別されるなど、東日本大震災をきっかけとする人権問題が発生しています。一人ひとりが正しい知識と思いやりの心を持つとともに、新たな人権問題の発生を防止していくことが必要です。



人権に関する相談

人権身の上相談

市では人権擁護委員による面談での相談を受けています。先着順です。(予約は不要)

日 時 12月4日(水)～10日(火)午前8時30分～午後5時

会 場 市役所1階ロビー

※直接会場へお越しください。

問合せ 総務課総務係(内)333

人権週間関連事業

各界の著名人などから寄せられたメッセージを展示します。



障害のある方の自立と社会参加を 進めよう

高齢の方に対する就職差別や、介護者などによる身体的・心理的虐待などが発生しています。高齢の方がいきいきと暮らせる社会を作ることが大切です。



高齢の方を大切にする心を育てよう

障害のある方が車椅子での乗車を拒否されたり、アパートへの入居を拒否されたりするなどの問題が発生しています。障害のある方が障害のない方と同じように生活することができる社会を作ることが大切です。



犯罪被害者とその家族の人権に 配慮しよう

犯罪被害者とその家族が、興味本位のうわさや心ない中傷などで名誉を傷つけられたり、私生活の平穀を害されたりする人権問題が発生しています。家族の立場などを考え、理解を深めていくことが必要です。

